

ENTREGAN PREMIO "HOJA DE PLATA".— En acto especial realizado en el hotel Terraza, la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, entregó el premio "Hoja de Plata" al señor Pierre Cahen, "por su esfuerzo a lo largo de 20 años de mantener una fuente de trabajo". El Lic. Alejandro Dagoberto Marroquin, miembro de la Junta Directiva, fue el encargado de entregar el premio al señor Cahen.

22 Colones Vale Garrafa de Aceite en San Miguel

SAN MIGUEL.-A veinti-itos colones se está ven-tilendo al público la sarrafa de aceite comesti-sis n el envase y es del jue se trasega de los tone-es, mientras que la ga-rafa de aceite sellado se cotiza a £25.00. Esto, como es natural, ha traído preocupación a la ciuda-

ianía migueleña.
''Lo que más nos
preocupa, nos dijeron
amas de casas, es que hay una gran escasez de aceite y no obstante su precio tan elevado, resulta difícil en-

contrar aunque sea un ga-rrafa en tiendas o supermercados y sola-mente en las tiendas cer-canas a los mercados, es donde se encuentra el aceite al precio que men-cionamos".

Caravanas de personas se ven todos los días con las garrafas en las manos, buscando aceite, ya sea se-llado o del que se trasega de los toneles y no se en-cuentra a ningún precio. Algunas personas tienen la creencia de que esto ocurre por la falta de trans-

Agradecen Ayuda de los Estados Unidos al País

Con frases de agradecimiento para el Gobierno Reagan de los Estados Unidos, hemos estado recibiendo cartas y llamadas telefónicas de diversas partes del país, por la ayuda que aquella Nación presta en estos difíciles momentos a El Salvador.

Una carta fechada en Gotera, Morazán, dice que "conmueve el interés demostrado por la nueva Ad-ministración de los Estados Unidos, al denunestados Unidos, al denun-ciar en varios países del mundo, la embestida del comunismo a nuestra Pa-da y el deseo unánime de sus funcionarios, comen-cando por el Presidente Conald Reagan y su Secre-ario de Estado, Alexander lajar da darnos toda la Haig, de darnos toda la layuda necesaria para salir delante en esta terrible encrucijada a que nos han levado los enemigos de la az'

Una señora de La Unión, tra zona afectada por la riolencia, dice que "en es-os momentos cruciales para la supervivencia denocrática de El Salvador, lebe hacerse un llamado l corazón de los salvadoeños que se encuentran en tros lugares, fuera de estras fronteras patrias, ara que constituyan conités encargados de decir las gentes de esos países que deveras pasa en uestro territorio, sir-

viendo de esa manera un fin altamente patriótico como es el de ponerle una muralla que detenga a la propaganda desinforma-dora de la izquierda".

Por otra parte, residentes en Zacatecoluca y San tes en Zacatecoluca y San Vicente, hacen una excita-tiva a "los pocos indus-triales que a ún permanecen en el país, de confiar en la voluntad de Dios que pronto El Salva-dor será de nuevo una na-ción pacítica. Que no nos ción pacífica. Que no nos abandonen, ya que el pue-blo y la Fuerza Armada lo-grarán unidos el regreso al trabajo constructivo que siempre nos ha distin-

Finalmente, de Chalaterinalmente, de Chalate-nango, una misiva expresa que "todos confiamos en Dios, que ha sabido llegar al corazón del gobierno de los Estados Unidos para no abandonarnos en estos du-ros acontecimientos. "Posiblemente, también en esto hayan influido las oraesto nayan influtio las of a-ciones que el pueblo cris-tiano dirigió al cielo durante la visita del her-mano Rashke, que tan de cerca llegó a nuestras con-ciondas y nos aseguró que ciencias y nos aseguró que Dios no nos desampararia y ahora lo vemos en la ayuda que Reagan y su Gabinete están dando, eco-nómica y militarmente, a nuestro querido país. Que Dios los bendiga".

quedado en el terreno donde estuvo la Alcaldía de la Villa El Paisnal, de-bido a que los subversivos le dieron fuego. Esa es una población con más de 20 mil personas y sin vigilan-cia, declara el señor Car-los Alberto Moreno Montes, alcalde.

La información la proporcionó el funcionario en su visita a EL DIARIO DE su visita a EL DIARIO DE HOY, para aclarar que no es cierto que la alcaldía a su cargo esté cobrando cien colones por certifica-ción de Partidas de Naci-miento. Æsto es falso y quien haya sido extor-sionado con tal cantidad que señale o de el nombre del empleado que hizo tal cosa. para aplicarle el ri-

cosa, para aplicarle el ri-gor de la ley", expresó.

Agregó que si bien es cierto que las Tarifas Mucierto que las Tarilas Mu-nicipales han sido refor-madas a partir del primero de enero de este año, "pero no en seme-jante proporción en lo que Jame proportion en lo que se refiere a certificaciones de esa clase. Es impor-tante descubrir a los em-ple ados que hayan cometido tal falta", dice. Por otra parte, mani-

porte; otras personas

estiman que está siendo acaparado, en espera de un mayor precio para ob-tener ganancias a costa del pueblo.

Para finalizar nos dije-ron que confian en que las

autoridades superiores in-tervendran en este penoso

asunto, para que el aceite sea vendido al precio que

ha sido propuesto por las autoridaes. (Ramírez).

Santos, de 23 años, pereció de golpes y fracturas en accidente de tránsito, el

miercoles como a las once de la mañana, en el cantón El Delirio K.140, del Lito-

Santos se conducía en un camión que transportaba de algodón y el iba sentado sobre la carga. El camión,

al pasar por unos baches, saltó y volcó y Santos re-sultando gravemente gol-

Con urgencia se le tra-sladó al Hospital de esta ciudad, donde murió poco

después de su ingreso.

ral a La Unión

peado.

(Ramirez)

SAN MIGUEL. Atilio



DESAPARECE COSMETOLOGA Y SU HIJA

Jeannette Parada de Sosa, de 24 años, cosmetó-loga, fue secuestrada desde el viernes 20, por su-'ietos enmascarados que se conduciían a bordo de un automóvil. Ella estaba en automovii. Eila estada en su propia casa en 37º Calle Oriente 405, La Rábida, juntamente con su hija Viriginia, de 5 años.
Desde esa fecha, los plagiarios no han comunicado

nada sobre la suerte corrida por la señora y la

Familiares de la desapa-recida creen que se "trata de una venganza personal, pues por anónimos la amenazaban con ponerle una

-Favor pase a la página 17.

Alcaldía de El Paisnal

destitución del secretario municipal, José Guardado municipal, José Guardado Muñoz, acusado de llevarse los sellos de la alcaldía, posiblemente para hacer uso indebido de ellos, dijo que eso ocurrió durante la administración municipal de los años 1968-1970

Sólo Cenizas Quedan de

Aseguró que las autoridades tienen información de que este ex-empleado está haciendo trabajos ilegales en Sonsonate.

VECES HAN ROBADO SELLOS DE ALCALDIA

Expresó Moreno Montes que la alcaldía de El Pais-nal ha sufrido cinco robos de sellos, tarjeteros, for-mularios para cédulas y otros documentos municipales. En cuatro oportunidades fueron los responsables los subversi-vos y una vez el ex-secretario municipal que fungió

7 SUJETOS Y NO 100 SUBVERSIVOS

Para informar en detalle Para informar en detaile sobre los hechos que ocu-rrieron el lunes 23 de este mes a las doce y treinta del medio día, relata que a la población llegaron sólo 7 individuos armados y no 100 como se ha dicho, a robar e incendiar la alcaldía.

POBLACION DESOLADA

El Paisnal se encuentra a cinco kilometro de Aguilares. De los 22.400 ha-bitantes con que cuenta, la mayoría se dedica a labo-res agrícolas, de preferen-cia al cultivo y procesamiento de la caña Actualmente los pobla-

-Favor pase a la página 17.

Drásticas Sanciones de **Economía a Comerciantes**

La próxima semana, el Comisionado Nacional Para la Defensa del Consumidor impondrá las prim eras ''drásticas sanciones' a los distribuidores y detallistas para que se respeten las leves que se respeten las leyes. se informó ayer en el Mi-nisterio de Economía. En la Oficina de Servi-cios al Consumidor, depen-

dencia del Comisionado, reciben a diario muchas denuncias, y es aquí "donde el Comisionado de-"donde el Comisionado de-sea hacer llegar hasta el sector comercial -distri-buidores y detallistas- un llamado en el sentido de respetar las leyes, pues en la próxima semana se em-

pezarán a aplicar las san-ciones drásticas con base en las inspecciones reali-zadas hasta la fecha''.

Dijeron por otro lado que en la actualidad se está en la actuandad se esta tratando de unir esfuerzos entre el personal de ins-pectores del Comisionado con otras instituciones, para realizar actividades similares en el interior del

Especialmente se tratará de que colaboren las Gobernaciones Departamentales y Alcaldías municipales, además de DIDECO, PRIDECO y las aduanas, para evitar el contrabando, dijeron nuestros informantes.

Responden a Cancillería:

Nicaragua Investigará Caso Piloto Mercenario

El Ministerio del Exterior de Nicaragua ha dado respuesta a la nota por me-dio de la cual, el 5 del co-rriente, la Cancillería Salvadoreña, con instrucciones del Gobierno, pedía a las autoridades del ve-cino país "una investigación exhaustiva sobre

ción exhaustiva sobre algunos aspectos particulares de la declaración rendida por el piloto Julio Santiago Romero Talavera", se informó ayer.
Como se recordará, este piloto, de nacionalidad costarricense, aterrizó clandestinamente en la pista de la hacienda "La Sabana" en la madrugada del 25 de enero, en un bidel 25 de enero, en un bi-motor, de matricula también costarricense, que fue inutilizado por la Fuerza Armada Salvadoreña. El piloto fue capturado, y al photo de capturado, y ar rendir declaración involu-cró a miembros del go-bierno nicaragüense y dio detalles sobre la impuni-dad con que utilizó el Aero-puerto. Internacional puerto Internacional "Augusto César Sandino", de Managua, para realizar su vuelo a El Salvador.

El Ministerio del Exterior de Nicaragua dice a la Cancillería salvadoreña que, "como lo solicita que, "como lo solicita vuestra excelencia, y es nuestro interés... se ha ordenado proceder a una exhaustiva investigación sobre el caso...", de cuyo resultado "se hará participe oportunamente a las autoridades salvadoreñas, por medio del canal por medio del canal diplomático"



PATRULLAJE. — Una tanqueta circula por una calle desierta de San Lorenzo, San Vicente, donde el Ejército sostuvo batalla contra elementos te-rroristas del FLMN, que se vieron obligados a desalojar la población. La iglesia del lugar (derecha), quedó destruida a raíz de la lucha